

Verena Mechau / Melanie Waltke
Projektmanagement HOCHSPRUNG
Ludwig-Maximilians-Universität München
Geschwister-Scholl-Platz 1
80539 München
Tel: +49 89 2180-72237 / -72216
E-Mail: kontakt@hoch-sprung.de
www.hoch-sprung.de

HOCHSPRUNG-Konferenz 2016: Fachtagung zur Gründungsentwicklung an Hochschulen in Bayern

„Angst vor Fehlern? Moderne Fehlerkultur in Start-ups, Unternehmen und Gesellschaft im Spannungsfeld zwischen Fehlervermeidung und Fehleroffenheit“

(München, 04.05.2016) Am 1. Juni 2016 findet die HOCHSPRUNG-Konferenz im Entrepreneurship Center in Garching statt. Zum Thema „Angst vor Fehlern? Moderne Fehlerkultur in Start-ups, Unternehmen und Gesellschaft“ diskutieren Entrepreneur, Gründungsunterstützer und Vertreter aus Wirtschaft, Wissenschaft und Gesellschaft auf der Fachtagung, deren Ziel es ist, die Gründungskultur in Bayern zu fördern.

„Entsprechend dem Leitgedanken ‚inspirieren – austauschen – bewegen‘ soll die Veranstaltung zum aktuellen Thema neue Impulse geben und den Austausch zwischen Wissenschaft und Praxis fördern“, beschreibt Melanie Waltke, Projektmanagerin von HOCHSPRUNG, die Zielsetzung der Konferenz.

Der Vormittag ist nach einer Key Note zur Einführung verschiedenen informativen Impulsvorträgen gewidmet, die die vielschichtigen Aspekte einer Fehlerkultur aus unterschiedlichen Blickwinkeln beleuchten.

Am Nachmittag werden in interaktiven Workshops gemeinsam mit den Teilnehmern neue Herangehensweisen, geeignete Instrumente und Maßnahmen zur Schaffung einer neuen Fehlerkultur erarbeitet. Parallel dazu findet in einem Knowledge-Café ein aktiver Austausch zu verschiedenen Bereichen der Praxis statt. Beide interaktiven Formate bieten eine Plattform für neue Impulse, die dann in der Praxis weiterentwickelt und umgesetzt werden können.

Anmeldung und Ticketbestellung unter www.hoch-sprung.de.

Pressemitteilung



Verena Mechau / Melanie Waltke
Projektmanagement HOCHSPRUNG
Ludwig-Maximilians-Universität München
Geschwister-Scholl-Platz 1
80539 München
Tel: +49 89 2180-72237 / -72216
E-Mail: kontakt@hoch-sprung.de
www.hoch-sprung.de

Die HOCHSPRUNG-Konferenz 2016 auf einen Blick

Wann: Mittwoch, 1. Juni 2016
09.00 bis 18.00 Uhr, anschließend Netzwerken und Imbiss

Wo: Entrepreneurship Center Garching
Lichtenbergstraße 6, 85748 Garching

Programm:

09.00 Uhr Einlass und Registrierung

10.00 Uhr **Keynote**
Prof. Dr. em. Theo Wehner, ETH Zürich

Impulsvorträge

Lernkultur in Organisationen: Was ist eine offene Fehlerkultur und wie schafft man diese in Start-ups, Unternehmen und Organisationen?

Prof. Dr. Andreas Kuckertz, Universität Hohenheim

„Ich sehe was, was Du nicht siehst!“

Umgang mit Fehlern im Gesundheitswesen

Dr. Nils Löber, Charité – Universitätsmedizin Berlin

Mal wieder einen Fehler gemacht? Fehler als Chance für unternehmerisches Handeln jedes Einzelnen

Jun.-Prof. Dr. Kathrin Rosing, Universität Kassel

12.00 Uhr Mittagspause

13.00 Uhr **Workshops**
zu den Impulsvorträgen

Knowledge-Café

Aktiver Austausch in einem Knowledge-Café aus verschiedenen Bereichen der Praxis, z.B. Fehlerkultur in der Kultur- und Kreativwirtschaft, Aufbau einer Fehlerkultur dank Crowdfunding

18.00 Uhr Netzwerken & Imbiss

Pressemitteilung



Verena Mechau / Melanie Waltke
Projektmanagement HOCHSPRUNG
Ludwig-Maximilians-Universität München
Geschwister-Scholl-Platz 1
80539 München
Tel: +49 89 2180-72237 / -72216
E-Mail: kontakt@hoch-sprung.de
www.hoch-sprung.de

Über die Referenten

Prof. Dr. Andreas Kuckertz leitet das Fachgebiet Unternehmensgründungen und Unternehmertum an der Universität Hohenheim. Er ist Mitglied des Präsidiums des Förderkreis Gründungs-forschung e.V. (FGF), der größten wissenschaftlichen Vereinigung im DACH-Raum zu den Themen Entrepreneurship, Innovation und Mittelstand. 2012 folgte er einem Ruf an die Universität Hohenheim, nachdem er zuvor den Lehrstuhl für Innovations- und Gründungsmanagement an der TU Dortmund vertrat.

Dr. Nils Löber ist nach mehrjähriger Projekterfahrung in internationalen Beratungsgesellschaften seit 2013 im klinischen Qualitäts- und Risikomanagement der Charité als Projektmanager beschäftigt und ist daneben als Dozent, Berater und Referent im Krankenhauswesen tätig. Er hat Betriebswirtschaft studiert und anschließend an der Universität Eichstätt-Ingolstadt zum Thema „Fehler und Fehlerkultur im Krankenhaus“ promoviert.

Jun.-Prof. Dr. Kathrin Rosing ist seit Januar 2014 Juniorprofessorin für Psychologie unternehmerischen Handelns an der Universität Kassel. Sie hat an der Universität Osnabrück Psychologie studiert und an der Leuphana Universität Lüneburg in Organisationspsychologie promoviert. Ihre Forschung beschäftigt sich mit den psychologischen Grundlagen von Innovationen und unternehmerischem Handeln. Dabei untersucht sie insbesondere den Umgang mit Fehlern, den Einfluss von Führungsverhalten sowie Selbstregulation.

Prof. em Dr. Theo Wehner ist seit Herbst 2014 emeritierter Professor für Arbeits- und Organisationspsychologie an der ETH Zürich und Gastprofessor an der Universität Bremen. Er studierte – nach abgeschlossener Berufsausbildung und mehrjähriger Angestellten-tätigkeit – an der Universität in Münster Psychologie und arbeitete als wissenschaftlicher Mitarbeiter an der Universität Bremen. Von 1989 bis 1997 war er Professor für Arbeitspsychologie an der TU Hamburg-Harburg; danach für das gleiche Fach an der ETH Zürich. Einer seiner Schwerpunkte war und ist die psychologische Fehler- und Sicherheitsforschung.

Pressemitteilung



Verena Mechau / Melanie Waltke
Projektmanagement HOCHSPRUNG
Ludwig-Maximilians-Universität München
Geschwister-Scholl-Platz 1
80539 München
Tel: +49 89 2180-72237 / -72216
E-Mail: kontakt@hoch-sprung.de
www.hoch-sprung.de

Über HOCHSPRUNG

HOCHSPRUNG ist das Netzwerk der Gründungsberaterinnen und -berater sowie der Entrepreneurship-Lehrenden an den Hochschulen in Bayern. Durch Information, Austausch & Vernetzung sowie Maßnahmen zur Qualifizierung fördert HOCHSPRUNG die hochschulnahe Gründungsberatung und trägt somit zu einer nachhaltigen Entrepreneurship-Kultur an den Einrichtungen bei.

HOCHSPRUNG, das Hochschulprogramm für Unternehmensgründungen, wurde im Jahr 2000 im Rahmen der High-Tech-Offensive Bayern ins Leben gerufen und ist eine Initiative des GründerRegio M e.V. Gefördert wird HOCHSPRUNG durch das Bayerische Staatsministerium für Bildung und Kultus, Wissenschaft und Kunst. Das Projektmanagement liegt bei der Ludwig-Maximilians-Universität München.

Kontakt

Verena Mechau / Melanie Waltke
Projektmanagement HOCHSPRUNG
Ludwig-Maximilians-Universität München
Geschwister-Scholl-Platz 1
80539 München
Tel.: +49 89 2180-72237 / -72216
Email: kontakt@hoch-sprung.de
www.hoch-sprung.de